## 尾久八幡

令和2年度5月号 令和2年5月13日発行 荒川区立尾久八幡中学校 校 長 近江 貞之

## 着任のご挨拶~遅くなりました~

校長 近江 貞之

はじめに、新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、国内での死者は646名、感染確認者数は16,579名(5月11日現在)に上りました。お悔みとお見舞いを申し上げます。

学校再開は変更を重ね2か月遅れのスタートになります。学習は遅れ円滑な学校生活を 実施できず生徒、保護者の皆様をはじめ学校関係者の皆様にご心配をおかけしています。 本校教職員は、現在、6月1日(月)の始業式、2日(火)の入学式に向けて準備を進め ています。

5月になってからの着任のご挨拶になってしまい、遅くなり申し訳ございません。

私は、3月31日付で定年退職された川越豊彦校長の後任として着任いたしました近江 貞之(おおみ さだゆき)です。本区の第七中学校から異動してまいりました。よろしく お願いいたします。平成21年度から本校副校長を拝命して5年間本校で勤めてまいりま した。学校関係者の皆様に支えられ職務を進められました。改めて校長として着任できた ことを大変うれしく思っています。一方、本区を代表する輝かしい歴史と伝統、実績を誇 る尾久八幡中学校の校長として、また、全国中学校校長会長をなさっていた川越豊彦校長 の後任者として責任の重さを実感しています。

副校長として在籍していた5年間は副校長の業務と新校舎建設の準備に携わってまいりました。建設業者を選定するために、業者関係者が多数旧区民運動場(現本校校舎敷地)に集まる「現地調査」の対応から建築工事に携わりました。それから地質調査、遺跡調査を経て4年間という時間をかけて新校舎が建築される過程を見守ってまいりました。

校舎引渡しの数日前、21時頃に本区営繕課建築担当者と現場監督から「アリーナの設備について打ち合わせをしたい、至急来てほしい。」と電話連絡がありました。校内の明かりはなく暗い廊下を抜け、照明に照らされたアリーナに入った瞬間、全体が光り輝き、余りの美しさに、この校舎で4月から始められると思い、涙が出るほど感動したことを昨日のことのように思い出します。尾久八幡中学校で副校長として充実した日々を送りました。これからは、先達の校長先生をはじめ生徒、教職員、保護者、地域の皆様が築きあげてこられた本校の歴史と伝統、実績をさらに磨きあげてまいります。充実した教育環境の上に、社会の変化を予想できない時代の中をたくましく生き抜くことのできる生徒の育成を目指して教育活動を充実してまいります。本年度は新型コロナウィルス感染予防対策により、教育活動が大きく遅れた出発になりました。遅れを取り戻すよう教職員一同尽力をしてまいります。皆様のご支援ご協力が教育活動の推進力になります。今後とも本校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## 新入生、在校生の皆さんへ

いよいよ6月1日(月)始業式、6月2日(火)入学式から学校が始まります。

新入生にとっては、小学校の卒業式も例年と違った形式で行い、入学式も同様に本校の 在校生を含めてお迎えできないことを残念に思っています。現在できる限りのことを実施 できるように準備をしています。大きな期待や夢と小さな不安もあると思います。両方も って入学式を迎えてください。お待ちしています。

在校生の皆さん、夏休みの倍くらいに相当する長い休校期間がありました。どのように 過ごしましたか。自宅で落ち着いた生活を送りながら、学校再開に向けて目標を決め、日々 準備を重ねてきたことと思います。

これからの時代は自分で課題を設定してそれを解決する、その結果に対して責任をもつことが求められています。全員同じ時間が流れ、いかに有効に使うか自らを試すチャンスの時もありました。多くの皆さんはチャンスを成果に変えていることと思いますが、時間を無駄に使ってしまったと反省をしている生徒の皆さんも、これからの時間だけでもいいので、学校再開に向けて準備を進めてください。

準備を進めるにあたり、皆さんを支援するために、学年所属の教員の発表を行います。 皆さんが所属する学級や学級担任については、始業式、入学式までのお楽しみにしてくだ さい。学習や生活、学校が始まってからの相談等がありましたら、現在は登校することを 認められていないので電話で連絡をください。

学年所属と担当教科

	第1学年	第2学年	第3学年
国語	大野原裕子	小島 一樹	原 ちあき
社会	須藤 義裕		高橋 淳一
数学	山内 慶祐	田中 克弥	飛澤 宏明
		【6組】鈴木 千里	【6組】伊藤 要輔
理科		横田 裕志	渡邉洋津幾
音楽			安達 房子
美術		櫛田 晴美	
保健体育	岸 由香里	井沢 久	
技術	安藤 俊明		
家庭	【6組】前田 美和		佐藤 幸子
英語	砂谷智枝	佐藤 浩子	佐野賢太郎
	滝瀬由佳		
養護		安田麻衣子	

校内全体の組織、退職・異動した教職員については入学式後にご連絡をいたします。 今回配付した学習課題を有効に活用して、6月1日から全力疾走で学校生活を送れるように準備を進めてください。

一日でも早い学校再開のために、これからも不要不急の外出は慎んでください。